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射水市教育委員会５月定例会会議録 
 
Ⅰ 開会日時 平成２８年５月２４日（火）    開会 午後１時３０分 
                        閉会 午後３時１５分 
Ⅱ 会議場所 新湊消防署３階講堂 
 

Ⅲ 出席委員 
  長井教育長、織田委員、宮原委員、眞岸委員、大代委員 
    

Ⅳ 会議事件説明員 
  寺岡事務局長、杉本事務局次長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育

課長、亀谷教育センター所長、杉本中央図書館長、釣谷給食センター所長、杉高学校

教育課副主幹、菅原学校教育課長補佐、島生涯学習・スポーツ課長補佐 
 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後１時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局長の報告 

（１）射水市議会６月定例会会期日程について   
事務局長が資料１に基づき説明した。 

（２）射水市議会６月定例会提出議案について   
事務局長が資料２に基づき説明した。 

 

３ 各課等の報告事項 
（１）平成２８年度教育委員会事務局長「政策宣言」について  
  事務局長が資料３に基づき説明した。 
（２）明日の射水を担う若者定住助成金制度について 
  学校教育課長が資料４に基づき説明した。 
（３）平成２８年度豊かな人間関係づくり支援事業について 
  教育センター所長が資料５に基づき説明した。 
（４）教育相談事業及び適応指導教室「いみずの」について 
  教育センター所長が資料６に基づき説明した。 
（５）射水市指定文化財の現状変更について 
  生涯学習・スポーツ課長が資料７に基づき説明した。 
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（６）放課後児童健全育成事業（放課後児童クラブ）について 
  生涯学習・スポーツ課長が資料８に基づき説明した。 
（７）教育委員会行事予定 
学校教育課長補佐が資料９に基づき説明した。 

（８）射水市立小中学校整備計画について 
  学校教育課長が追加資料に基づき説明した。 
（９）射水市図書館貸出冊数動態調査【大島図書館閉館後】経過報告について 
中央図書館長が追加資料に基づき説明した。 
 

４ その他 
（１）ふれあい家庭 親子のコミュニケーション（リーフレット）について  
学校教育課長補佐が資料１０に基づき説明した。 

 
次回教育委員会の定例会開催日時について 
日時・場所は、７月１日（金）午後１時３０分から歌の森小学校で会議 
              会議終了後 同校放課後児童クラブを視察 

 

５ 議事 
(１) 平成２８年度豊かな人間関係づくり支援事業について  

[委員] モデル校以外のＱ－Ｕ調査の実施は。また、教育アドバイザーの講演内容を他
校へ発信しているのか。 

[事務局] 今年度はモデル校のみでＱ－Ｕ調査と講演会を実施する。調査結果や講演会の
内容は全校に発信し共有したい。 

[委員] 調査時期や講演会でのポイント等、今後の効果的な調査実施に向けて今年度の
結果を生かしてほしい。 

 
（２）教育相談事業及び適応指導教室「いみずの」について 
  [委員] 相談員の学校訪問相談回数が減った理由は。また、相談者の対象年齢は。 
  [事務局] 相談員の来所件数が増えたためである。また、相談者の対象は基本的には小中

学生である。 
[委員] スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーの役割は大変重要であり、

年々必要性が高まっている。今年度スクールソーシャルワーカーが１名増員とな

ったが、相談者も多いため相談員は多忙である。 
また、幼児期における問題行動等の情報が学校に引き継がれないことも考えら

れる。各部局間を通じた切れ間のない連携体制が重要である。 
 

（３）射水市指定文化財の現状変更について 
  [委員] 変更に伴う費用に対する補助については。 

[事務局] 修繕や新調費用等に対する補助については補助率と限度額が定められている。 
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（４）放課後児童健全育成事業（放課後児童クラブ）について 
[委員] 下村小学校と塚原小学校に放課後児童クラブがない理由は。 
[事務局] 下村小学校は近くに児童館があり、塚原小学校も地区コミュニティセンター内

に児童館があるためである。 
[教育長] 前年度まで放課後児童クラブは福祉保健部の所管であったが、今年度は教育委

員会に移管されたが担当課としての考えは。 
[事務局]  放課後児童クラブの大半は学校内にあり、今後は学校との円滑な連携が図れる

と考えている。 
 
（５）ふれあい家庭 親子のコミュニケーション（リーフレット）について  

[教育長] これは本来の家族の姿をあらわしたものである。本市は会話、食事の数値が全
国・県の数値より高いがお手伝いの割合が低く改善したい 

[委員] 夏休み前の配布物は多くあり、他の書類に紛れてしまい見落とすことも考えら
れることから保護者会での配布等、効果的な周知方法を考えてほしい。 

     この内容は子供に限らず大人にも不足しているものであり、広く周知してほし
い。また、配布するだけではなく成果が見える方法を考えてほしい。更には、チ

ャレンジ３０１５のように市Ｐ連でもこれを活用した活動を行うこともよいと

思う。 
[事務局] この内容は学校だけでなく市としても推奨すべき内容である。 
[委員] おしゃべりと同時に聞いてあげることも大切である。表現を工夫すればより良

いものとなる。 
 
午後３時１５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  
 


